

東京品川中央ロータリークラブ東京港南マリンロータリークラブ合同例会観桜会会

イニシエーションスピーチ 家里 雷峰 会員

2025年3月19日



今日は私の自己紹介と会社紹介をさせていただきたいと思います、まずは私の名前「家里」ですが、私の祖先は壬生浪士組に属していたようで、芹沢鴨の前で切腹し死を遂げたと聞いています。また名前の「雷峰」は、中国の教科書などにも出てくる英雄「雷鋒」からとったそうです。珍しい名前ですので、親からは「悪いことは絶対するな」と言われて生きてきました。もともとは錦糸町あたりの出身ですが、人生の9割近くを千葉で過ごしています。東京電機大学高校卒業後、玉川大にて工学部電子工学を専攻、まるまる遊んで4年で中退させていただきました。しかし、社会人になり少々心残りもありましたので、改めて産業能率大学に通い卒業いたしました。2001年アイテクノ創業と同時に入社、その後、東武ビジネスソリューションという会社を経て、現在はアイテクノで代表取締役を務めさせて頂いています。

趣味の話ですが、私はジャイアンツファンです。シーズンシートを契約しており、社員からも年間40回はドームにいるのではないかとと言われるほどです。釣りも好きです。船舶免許も取得し、自宅から1時間ほどの鹿島港で釣りを楽んでいます。釣った魚、カワハギを肝醬油で食べたり、イワシでアンチョビを作ったり、料理の腕前も中々のものではないかと自負しています。益子の陶器も好きで沢山集めています。お酒を飲みながら音楽を聴くことも好きです。ロックインジャパンなどにも参加しています。全国津々浦々に仲間がいて、現在都内のメンバーの取りまとめをしています。ももクロも好きで、妻や子供達と一緒に観に行ったりもしています。お酒も好きですが、ウイスキー、シャンパンなどの高級なお酒は苦手で、下町のお酒、焼酎が好き、居酒屋が好きです。安くてうまいをモットーとしています。なぜ千葉ニュータウンに住んでいるかといいますと、私はとにかく青い空に白い雲が好きでして、外食(アウトドアでご飯を食べる方の)が大好きです。

昭和50年生まれ49歳、氷河期世代と言われる非正規社員も多い世代です。大学中退した理由も実はこれに関係していますし、バブルも経験したことない悲しい時代をずっと生き抜いている状況の世代です。私自身、新卒で正社員になる機会がありませんでした。学生時代は遊んでばかりいましたが、社会人になって何を頑張ったかといいますと、とにかく資格を沢山取りました。GMA 静止ネットワーク機器の資格、オラクルデータベース、など学生時代遊んだ分を取り返すべく資格を取りました。そして、業務内容は、非正規社員とはいえ、色々な会社の名刺を持ち、社員と同じぐらい責任ある仕事を任せておりました。今となって考えますと、最終的にITコンサルタントという形で仕事をさせて頂いているのでこれも良い経験になったのだと思います。

株式会社アイテクノは2001年9月に父が創業、現在70名程の社員がいます。業務内容としてはSES、システムエンジニアリングサービスという業種と受託業務がメインです。わかりやすくいうといわゆる派遣業です。自分の会社には出社せず、大企業へ出社し一般的なシステム開発などを行います。常駐に行く7割程が運用保守を行っています。会社の歩みですがITバブルの時期に弊社を立ち上げ、リーマンショック、東日本大震災を経験して、ISO世界標準規格、我々IT業界ですとISO27001セキュリティマネジメントの認証を取りましてコンサルタント会社として進めてきました。この時期にこちらのクラブでお世話になっていた駒場が社長に就任し10年ほど務めます。そして、コロナで緊急事態宣言が始まったところに私が入社、社長に就任、創立20周年を過ぎました。ホールディングスを作り、先代の家里、駒場が持っていた株を全部集約し今やっと事業継承が終わったところです。アイテクノが目指す私の10年ビジョンとしては、「若い社員と一緒に夢を持ちたい」を掲げています。週休3日、海外進出など、そしては社会貢献なども若者ならではの視点の考えが出ています。ホールディングの下には現在はアイテクノしかありませんが、M&A、農業など他業種にも機会を広げていきたいです。我々の業界の課題ですが、YouTubeなどではSESの評判が悪いですし、AIで仕事がなくなるなどとも言われています。また、若い社員はテレワークを希望しています。大企業の賃上げなどの影響もあり、若い子が中小企業に入社してくれないというのも課題です。給料以外でなんとか魅力がある企業になるように社員全員で考えました。

「技術者への活躍の場を提供し、お客様の期待に応える企業」という理念を掲げ、頑張っています。

◆ニコニコ（年間目標 800,000 円）◆

3月19日（水）例会 33,000 円

ゴルフコンペ天気だけは上々 宮尾会員
竹内さん優勝おめでとうございます。またご馳走になりありがとうございました。
坂田会員
昨日のゴルフ、スコアは最悪でしたが、ニアピン賞を取りました。 家里会員
優勝竹内さん、2 位蒲谷さん、3 位長谷川さん
ゴルフ同好会
昨日はゴルフ会無事に終了しました。明日は IAC フィールドワークに同行します
山田会員
昨日 MLB 開幕戦に行ってきました
秋山会員
家里さん卓話宜しくお祈いします
小熊会員
家里さま卓話楽しみにしておりました
白井会員
家里様卓話楽しみにしています泰地会員
家里さん今日はインシエーションスピーチ楽しみです。インシエーションスピーチはロータリアンの最初の登壇門と言われています。気合を込めてお話しください。気合を入れて聞きます 小室会員
家里さん入会おめでとうございます。品川中央 100 周年達成できるよう一緒にがんばりましょう。 相沢会員

【季節の挨拶】

高野会員 井上会員 山元会員
松本会員

【早退のお詫び】勝山会員

■ニコニコ集計■

2024-25 年度 累計金額 662,000 円
（年間目標 800,000 円）

◆例会出席報告◆

3月19日（水）例会

出席者 17 名 ビジター・ゲスト 1 名
出席率 70.8% 前々回出席率 92.3%

◆例会予定◆

◆4月9日（水） 米山奨学生馮天嬌さん

◆4月16日（水）

（株）若松取締役東京港醸造（株）

代表取締役 寺澤善実様

◆報告事項 お知らせ◆

2025 年 3 月 26 日例会 【会長幹事報告】

■ RLI 終了バッジ 授与 相沢 峰 会員
■ 令和 7 年大船渡大規模山林火災被害ご支援のお願い
2750 地区より先日の大船渡大規模火災被害に際しまして支援のお願いが参りました。受付に募金箱を設置しておりますので宜しくお願い申し上げます。

【幹事報告】

■ 3月30日 「さくら祭りと日本の伝統文化」 お手伝いのお願い

3月30日（日）に荏原町の旗岡八幡神社にて「さくら祭りと日本の伝統文化」を開催いたします。みなさまお手伝いの程お願い申し上げます。

【ビジター・ゲスト】

大垣 RC 西脇保彦様

◆ゴルフ同好会報告◆

東京品川中央ロータリークラブゴルフ同好会（小室年度）第 3 回（通算 307 回）が 3 月 18 日好天のもと芙蓉カントリークラブで開催されました。今回は 5 組 20 名の参加で接戦が繰り広げられました。結果は以下のとおりです。

優勝 竹内保市さん
2 位 蒲谷みちよさん
3 位 長谷川和男さん

次回は 6 月 3 日（火）成田ハイツリーで開催予定です。荏原町の地元の皆さんの参加も増えてきましたので楽しい交流の場にできるよう準備していきたいと思ひます。

（文責 山田晴久ゴルフ同好会幹事）

